

INTRODUCCIÓN

Nota del Editor

Este número de *Vincentiana* tiene un tema que se ha abordado ya desde otras perspectivas. En la edición actual, el aspecto que se ha tenido en cuenta es el de “Las misiones y los misioneros de la Congregación”. En este caso lo afrontamos desde la experiencia misionera en obras muy particulares y con el testimonio de vida de algunos misioneros que han ido gastando su vida en el servicio de los más necesitados.

Como entrevista de primer plano se presenta el testimonio de cinco misioneros italianos que cumplieron sus 35 años de sacerdocio y que como parte de su celebración, nos comparten su testimonio de vida. Lo interesante de este artículo es que cada uno hace una reflexión personal sobre lo que ha significado su sacerdocio misionero en la Congregación de la Misión.

En el artículo de profundización el padre Patrick Collins analiza el tema de la oración en San Vicente de Paúl teniendo en cuenta el número 40 de nuestras Constituciones.

El tema central de las misiones, inicia con un artículo del padre Israel Arévalo, partiendo de la *Evangelii Gaudium* del Papa Francisco, profundiza acerca de la itinerancia como uno de los aspectos a tener en cuenta en la misión. El padre Muleta Mekkonen nos presenta en su artículo, un recorrido por la misión de Etiopia con una detallada descripción tanto histórica como geográfica. Las misiones populares hacen parte de la tradición misionera de la Congregación, el padre Tomas Lunot ofrece una nueva visión sobre el tema. Desde hace años la presencia vicenciana ha marcado la vida de la Iglesia en Filipinas, una de las experiencias importantes ha sido la Universidad de Adamson, que cumple su 50° aniversario, el padre Teodoro Barquín, recuerda ésta experiencia académica y misionera. De Filipinas pasamos a Indonesia donde el padre Armada Riyanto expone la biografía de un formador y misionero, el padre Emile Victor Bieler. Finalizamos nuestro recorrido misionero en India con una experiencia de Familia Vicenciana, el padre Francis Puthenthayil nos presenta la Congregación Vicenciana la cual tuvo su nacimiento en India y su relación actual con la Congregación de la Misión.

En cuanto a las informaciones de la Curia General, presentamos las estadísticas de la Congregación de la Misión en el año 2014, el informe de Tempo Forte de junio, los decretos de transformación de la Provincia de Holanda en casa que pertenecerá a la Curia General y la erección

de la nueva Provincia de Alemania-Austria en el proceso de reconfiguración. En esta sección, entregamos las circulares, cartas y otras informaciones importantes de este período.

En el próximo número de *Vincentiana*, tendremos en cuenta la preparación para la celebración de los 400 años del nacimiento del carisma que ha inspirado a lo largo de nuestra historia el servicio a los pobres en las diversas ramas alrededor del mundo. Por lo tanto, queremos dedicar el último número de este año a profundizar en este tema con el título: *“400 años de servicio a los Pobres en la Familia Vicenciana”*. Por lo tanto, le hemos solicitado a cada Rama de la Familia Vicenciana, que nos comparta cómo ha vivido y adaptado el carisma vicenciano y qué elementos significativos y desafíos nos presenta hoy la herencia de San Vicente.